



Reunión de Jucopo termina en un llamado de atención a Santiago Creel

Todo terminó en un llamado de atención a Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados. La Junta de Coordinación Política duró dos horas y media, en el que los siete coordinadores parlamentarios dieron su opinión de lo que estaba pasando con este video, que no fue consultado a los demás grupos parlamentarios. Quedaron en el acuerdo de que todo lo que él quiera expresar o difundir, primero tendrá que ser consensado en la Junta de Coordinación Política.



(2) En Vivo | Joaquín López-Dóriga en Radio Fórmula - YouTube - Google Chrome

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AJ2JZdaN6G53xII&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21877&parId=root&o=OneUp>